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GUARANI FUTEBOL CLUBE - CNPJ (MF) 46.072.179/0001-93 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL REALIZADA EM 31 
DE AGOSTO DE 2021 

Aos trinta e um dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um 
(31/08/2021), reunião Extraordinária do Conselho Fiscal, os sócios 
proprietários eleitos em assembleia geral realizada em 28/07/2019, para 
atendimento ao Edital de Convocação de 25/08/2021, enviado através de 
grupo criado no aplicativo “Whatsapp”. A reunião foi realizada através do 
aplicativo de mensagens whatsapp, em vista das suspensões de 
aglomerações em virtude da pandemia do Covid 19, para cumprimento 
da seguinte Ordem do Dia constante do referido Edital:  
 
Convoco todos os membros titulares do conselho fiscal do Guarani 
Futebol Clube para a 27ª - VIGÉSIMA SETIMA REUNIÃO - ORDINÁRIA - 
DO CONSELHO FISCAL, para o dia 31 de Agosto de 2021 a partir das 8h 
até às 18h, através do aplicativo de WhatsApp por conta da pandemia. 
Com a seguinte ordem do dia: 
 
1 – Encaminhamentos a CED 
2 - Novo funcionário da contabilidade 
3 - Risco de desestabilização financeira em 2021 
4 - Pagamentos de Tributos  
5 - Assuntos Gerais 
 
Campinas, 25 de Agosto de 2021 
 
FÁBIO BORTOLIN BRITTO DE ARAÚJO 
PRESIDENTE DO CONSELHO FISCAL 
 
[08:01, 31/08/2021] Fábio Araújo: Bom dia a todos, vou abrindo a 
reunião 
[08:02, 31/08/2021] Fábio Araújo: Primeiramente, aprovo a ata da 
última reunião, enviada pela Cris 
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[08:03, 31/08/2021] Fábio Araújo: Sobre o primeiro item, os 
encaminhamentos a CED, fomos informados pelos mesmos que foram 
dados andamentos em todos os procedimentos que foram abertos e 
gostaríamos de marcar uma reunião entre CA, CF, CD e CED sobre estes 
procedimentos abertos. 
[08:05, 31/08/2021] Fábio Araújo: Lembrando que abrimos vários 
procedimentos nestes 2 anos, sendo sobre o auto de infração, atraso no 
orçamento, membro do CA com prestação de serviço, atraso nos 
balancetes trimestrais, atletas que pediram e conseguiram a 
integralização do direito de imagem, atraso na entrega de documentos e 
vazamento de documento do conselho fiscal. 
[08:06, 31/08/2021] Ricardo Domingos Sagula: Bom Dia 
[08:06, 31/08/2021] Maurício Capello: Bom dia a todos 
[08:06, 31/08/2021] Ricardo Domingos Sagula: Aprovo a ata da última 
reunião 
[08:07, 31/08/2021] Maurício Capello: Aprovo tb a Ata da última reunião 
[08:11, 31/08/2021] Maurício Capello: Precisamos cobrar que CED haja 
mais rapidamente, pois essa gestão já está quase em fim de mandato e o 
CED está muito inoperante. Nenhuma medida foi tomado por eles ainda. 
E como mesmo o Fábio disse acima, já se vão 2 anos 
[08:12, 31/08/2021] Fábio Araújo: Fui me informar ontem sobre o novo 
funcionário contratado pela empresa de contabilidade, que estava sendo 
treinado e fazendo os balancetes do clube, e que deverá iniciar o serviço 
dentro do clube, até para eu e Maurício verificarmos o trabalho do 
mesmo e acabei sabendo que ele foi substituído e foi contratada outra 
pessoa para isso. Vou tentar saber hoje durante a reunião em quanto 
tempo ele estará treinado, em que pé estão os balancetes e quando ele 
inicia no Guarani. 
[08:13, 31/08/2021] Fábio Araújo: Eles tiveram um período menor, mas 
sim, já foram quase 2 anos e muito pouco andou 
[08:15, 31/08/2021] Fábio Araújo: Ainda sobre a contabilidade, o serviço 
de fazer toda a recontagem do ativo está a todo vapor. A pessoa já tirou 
foto de tudo o que se encontrava no Guarani e agora está passando ao 
computador e fazendo as análises de valor necessária para fechar o valor 
final de cada item e consequentemente nosso ativo imobilizado. 
[08:16, 31/08/2021] Fábio Araújo: No mês passado eu havia alertado 
sobre risco de desestabilização financeira. O clube continua com as 
contas correntes bloqueadas, o que vem atrapalhando bem a operação. 
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Já são cerca de 45 dias com as contas assim. Estão tentando o 
desbloqueio judicial ainda, mas até o momento sem solução. Outro 
processo pediu a “teimosinha”, de 15 dias, na dívida da sanasa, mas 
como não conseguiu retirar nenhum valor, acabou. 
[08:18, 31/08/2021] Fábio Araújo: Para este mês houve um certo atraso, 
também por conta disso. Os funcionários receberam no dia 17, e os 
atletas ainda não receberam a parte do direito de imagem que vence no 
dia 20. A dos funcionários é mais problemática, a dos jogadores a parte 
do direito de imagem eles aceitam normalmente um atraso por volta de 
15 dias, ainda mais que receberam os bichos completos. 
[08:19, 31/08/2021] Fábio Araújo: Enfim, a janela para o exterior neste 
ano de 2021 encerrou. Assim, não foi vendido nenhum ativo do clube, e 
nem os atletas os quais temos porcentagens para o exterior. O Davó foi 
empréstimo com opção de compra e a data da opção é em Janeiro 
apenas. 
[08:19, 31/08/2021] Maria Cristina Orlando Siqueira: Bom dia pessoal! 
[08:21, 31/08/2021] Fábio Araújo: Nenhum recurso a título de 
antecipação do campeonato paulista foi liberado pela FPF ainda. A CBF 
liberou a primeira parcela da copa do Brasil, porém, como não estamos 
classificados, só faremos jus a ela, em Dezembro. 
[08:22, 31/08/2021] Fábio Araújo: O clube pediu o pagamento adiantado 
da cota de Tv da série B no mês (normalmente é paga dia 30, mas foi 
paga no início do mês), o  que deve ocorrer agora com a próxima 
também, que deve ser depositada por agora, podendo pagar o restante 
dos atletas até antes do jogo contra o Náutico (dia 4), se não, no mais 
tardar antes do jogo contra o CSA. 
[08:24, 31/08/2021] Fábio Araújo: O Guarani tem direito também as 
luvas do brasileiro do ano que vem, está tentando a antecipação de um 
valor de um patrocinador, o que já deixaria as contas tranquilas até o dia 
20/10/2021. 
[08:25, 31/08/2021] Fábio Araújo: O Ricardo esteve nesta segunda feira 
na reunião dos clubes da série B e entre ontem e hoje iria passar no 
Corinthians, para saber mais sobre o contrato do davó, no palmeiras, 
sobre o Gabriel menino e na magnum sobre antecipar o pagamento do 
dia 15, pois é a parte que é paga aos funcionários do clube (e que ficam 
mais afetados com os atrasos). 
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[08:27, 31/08/2021] Fábio Araújo: Quero ver se consigo falar com ele 
antes do término da nossa reunião para saber se há alguma novidade 
nisso. 
[08:29, 31/08/2021] Fábio Araújo: Sobre o pagamento de tributos, já 
havíamos colocado nos nossos pareceres anteriores e fizemos um 
comunicado oficial sobre isso e agora também o Edson nos alertou o 
seguinte sobre as verbas rescisórias parceladas: 
[08:30, 31/08/2021] Fábio Araújo: PAGAMENTO DE VERBAS 
RESCISÓRIAS PARCELADAS 
 
 
O pagamento das verbas rescisórias, quando da extinção do contrato de 
trabalho, está previsto no artigo 477,§ 6 e § 8º da CLT, como se vê: 
 
 § 6º: A entrega ao empregado de documentos que comprovem a 
comunicação da extinção contratual aos órgãos competentes bem como o 
pagamento dos valores constantes do instrumento de rescisão ou recibo 
de quitação deverão ser efetuados ate dez dias contados a partir do 
término do contrato. 
 
§ 8º - A inobservância do disposto no § 6º deste artigo sujeitará o 
infrator à multa de 160 BTN por trabalhador, bem assim ao pagamento 
da multa a favor do empregado em valor equivalente ao seu salário, 
devidamente corrigido pelo índice de variação da BTN, salvo quando, 
comprovadamente, o trab… 
[08:32, 31/08/2021] Fábio Araújo: Temos total ciência das dificuldades 
financeiras do Guarani, porém, o pagamento das verbas rescisórias na 
forma “parcelada”, em total descompasso com a legislação aplicável, 
sujeitará o empregador, na hipótese de reclamação trabalhista, na paga 
de multa em valor equivalente ao salário do empregado, devidamente 
corrigido, constituindo-se em mais um passivo para o clube. 
[08:34, 31/08/2021] Fábio Araújo: Então acredito que devemos 
encaminhar este comunicado, afim de nos resguardar e também notificar 
o CA e CD sobre isso. Até entendo isso sendo feito neste momento, e até 
o presente, nenhuma ação cobrando algo relativo a isso, mas precisamos 
comunicar. 
[08:38, 31/08/2021] Fábio Araújo: Sobre assuntos gerais, acho que na 
semana tivemos o caso do wanderley rondini, ex médico do Guarani, que 
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tentou pedir o contrato de prestação de serviços como CLT e tomou uma 
grande derrota na justiça. Antes como havia muitos processos, acho que 
nossas testemunhas eram menos instruídas ou mal dava tempo de ir 
atrás de todas as defesas da melhor forma. 
[08:39, 31/08/2021] Fábio Araújo: O outro rapaz que pediu 350 mil 
sendo fotógrafo e perdeu tudo na trabalhista, também tem um processo 
cível, o qual será julgado em 13/09. 
[08:40, 31/08/2021] Fábio Araújo: Sobre os processos impetrados por 
associados, acho que dos 10 processos, apenas um se tornou procedente 
a parte contrária, no resto o clube tem se saído vitorioso, inclusive tendo 
ganho mais uma no mês anterior. 
[09:05, 31/08/2021] Maurício Capello: Sobre o funcionário que foi 
trocado pelo escritório é uma pena, pois isso deverá atrasar a nossa 
expectativa de termos esses balancetes no final do ano em dia 
[09:06, 31/08/2021] Maurício Capello: Mas entendo pois tb tenho no 
meu escritório esse tipo de problema com relação a funcionário. O 
pessoal hoje em dia quer emprego mas não quer ter trabalho 
[09:07, 31/08/2021] Maria Cristina Orlando Siqueira: Difícil cumprir essa 
legislação não? Principalmente com atletas, que normalmente se 
encerram diversos nos fins de temporada. Enfim, as dificuldades estão aí, 
o clube tem tentado e conseguido na maior parte, evitar as ações 
judiciais. Mas é nossa obrigação alertar. 
[09:08, 31/08/2021] Maurício Capello: A parte boa é o bom andamento 
do levantamento do nosso ativo, pois isso deverá dar números mais 
exatos desse item na contabilidade, com efeitos também na depreciação 
[09:10, 31/08/2021] Maurício Capello: O último item para ser analisado 
para darmos números mais fidedignos ao balancetes do Guarani são os 
impostos em atraso, que os números ali colocados estão muito fora da 
realidade 
[09:14, 31/08/2021] Maurício Capello: Mas com esse problema de falta 
de recursos, esse item novamente será apresentado destoante no 
balanço final do ano, pois o levantamento tb deverá ser feito por uma 
empresa especializada e não deverá ser muito barato 
[09:15, 31/08/2021] Fábio Araújo: Sim, quero saber se vai atrasar muito 
isso 
[09:16, 31/08/2021] Maurício Capello: Mas Fábio, assim que tiver a 
informação sobre o novo funcionário me comunique para conversarmos 
juntos e ver como anda os trabalhos na contabilidade 
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[09:17, 31/08/2021] Fábio Araújo: Sim. Ja pedi pro pessoal me ligar. 
Acabei só sabendo ontem e não deu tempo de entrar em contato com 
eles 
[09:17, 31/08/2021] Maurício Capello: Ótimo 
[09:20, 31/08/2021] Maurício Capello: Com relação a falta de recursos é 
um complicador a mais, principalmente no último trimestre do ano, onde 
o campeonato se torna mais difícil e os recursos se tornam mais ainda 
um fator preponderante com relação a cobrança de resultados 
[09:22, 31/08/2021] Maurício Capello: Sempre nos falta fôlego em finais 
de campeonato, pois todos sabem que os jogadores são movidos ao 
pagamento de seus salários em dia e o clube fica sem condições de dar 
aqueles impurrões extras que tanto os jogadores gostam, infelizmente 
[09:25, 31/08/2021] Maurício Capello: E claro não podemos deixar de 
lado o sofrimento dos funcionários do clube que ganham pouco e ficam 
sem recursos de subsistir adequadamente. Eles são os que mais sofrem 
pois não tem a quem recorrer 
[09:52, 31/08/2021] Edson Maciel Zanella: Bom dia a todos. Aprovo a 
ata da última reunião. 
[09:59, 31/08/2021] Maurício Capello: Mas ainda com relação a falta de 
recursos, entendo que essa situação não é um questão apenas do 
Guarani, é um problema que até grandes clubes enfrentam vamos torcer 
que o CA encontre um caminho para amenizar a situação. 
[10:02, 31/08/2021] Maria Cristina Orlando Siqueira: Já existem clubes 
com problemas de salário desde uns meses atrás. Acho que não estamos 
nas piores situações. Mas que teremos problemas maiores até o final do 
ano, é fato. Não dá pra fugir, infelizmente. 
[10:09, 31/08/2021] Fábio Araújo: Desde 2020 a maioria dos clubes não 
conseguiu honrar. O Ricardo tem se virado bem nisso. Mas existe o risco 
de dar problema. 
[14:36, 31/08/2021] Edson Maciel Zanella: De fato, a questão dos 
problemas financeiros atinge grande parcela dos clubes. Hoje saiu 
matéria na EPTV  que a xita está devendo aos jogadores, 3 meses  do 
direito de imagem. 
[15:22, 31/08/2021] Ricardo Domingos Sagula: 1 – Encaminhamentos a 
CED- Realmente enviamos muitas coisas para a CED e até agora não se 
teve resultados, esta reunião se faz necessária mesmo, para dar mais 
celeridade a comissão e que não fique nada acumulado para a nova 
comissão. 
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[15:23, 31/08/2021] Ricardo Domingos Sagula: 2 - Novo funcionário da 
contabilidade- Infelizmente não se acertou com o funcionário, mas é 
extremamente necessário e urgente que tenhamos em mãos os 
balancetes nos prazos determinados, senão vai ser aquele atropelo que 
se foi visto nos últimos anos. 
[15:30, 31/08/2021] Ricardo Domingos Sagula: 3 - Risco de 
desestabilização financeira em 2021- É uma triste realidade do futebol 
brasileiro, tive informações que tem clubes da série B, que estão pagando 
somente ajuda de custo, diante deste cenário até que estamos bem, mas 
que sirva de lição com relação ao orçamento do ano que vem, somente 
contar com o que está garantido. 
[15:31, 31/08/2021] Ricardo Domingos Sagula: 4-  Pagamentos de 
Tributos- Acho que já falamos diversas vezes neste assunto e temos que 
continuar cobrando o CA quanto este assunto. 
[15:34, 31/08/2021] Ricardo Domingos Sagula: Este caso das penhoras 
nas contas, vão se tornar uma triste realidade, diante do cenário positivo 
e de boa imagem que o Guarani tem demonstrado nos últimos tempos. 
Acredito que devemos iniciar conversas para se fazer conforme foi feito 
na Justiça do Trabalho, na Justiça Cível e Federal 
[15:41, 31/08/2021] Maurício Capello: O problema é fazer acordos com 
esse cenário incerto de falta de recursos 
[15:44, 31/08/2021] Ricardo Domingos Sagula: Mas eu falo em se iniciar 
tratativas com a justiça para se formar um núcleo de pagamento, 
acredito que isso se demora para fazer. 
[15:45, 31/08/2021] Maria Cristina Orlando Siqueira: Mas acredito que 
se possa fazer acordo, somente com porcentagem de receitas 
determinadas, não sei! E se contemple isso em orçamento. 
[15:47, 31/08/2021] Maurício Capello: Demora pois as ações de 
cobranças estão diluídas em diversas varas e cada juiz tem seu 
entendimento. Não é fácil mesmo. Sem contar que o credor precisa 
aceitar o que for proposto. Esse acordo tem que ser feito caso a caso 
infelizmente 
[15:49, 31/08/2021] Maurício Capello: E aí te pergunto. Como fazer um 
acordo para pagar dívidas antigas com uma perspectiva de entrada de 
recursos que mal cobra as despesas correntes? 
[15:50, 31/08/2021] Maurício Capello: Muito complicado. 
[15:50, 31/08/2021] Maria Cristina Orlando Siqueira: Muito complicado 
mesmo! 
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[15:53, 31/08/2021] Ricardo Domingos Sagula: Essa ideia é para o 
futuro, porque hoje está difícil 
[16:59, 31/08/2021] Edson Maciel Zanella: Conselho Fiscal – Ordem do 
dia (31/08/2021) 
1 – Também sou a favor de uma reunião com o CED, evitando-se o 
acúmulo para a nova comissão; 
2 - Novo empregado da contabilidade – Lamentável o ocorrido com o 
“empregado” que faria o trabalho, colocando em risco a entrega dos 
balancetes nos prazos avençados; 
3 - Risco de desestabilização  financeira em 2021 – Preocupante em 
todos os sentidos. Espero que o Guarani mantenha um orçamento 
estritamente dentro de suas possibilidades, sem aventuras, como 
presenciado várias vezes, infelizmente; 
4 -  Pagamentos de Tributos – Pelo que vi, o assunto é recorrente e 
também muito preocupante. A opção pelo “acordo” é uma saída 
interessante, desde que, obviamente, os prazos sejam honrados. Na 
atual conjuntura, acredito que  ainda é prematuro; 
[19:53, 31/08/2021] Maurício Capello: Encerrar a reunião Fábio,? 
[19:55, 31/08/2021] Maurício Capello: Fico no aguardo de marcarmos 
um dia pra irmos ver como está caminhando a contabilidade do Guarani 
bem como a reunião com o CED. 
[19:57, 31/08/2021] Fábio Araújo: Isso, reunião encerrada 
[19:57, 31/08/2021] Fábio Araújo: Sim, vou marcar com a CED e 
também marco com a contabilidade. vou tentar já fazer tudo essa 
semana. 
[19:59, 31/08/2021] Maurício Capello: Ok. Boa noite a todos 
[20:02, 31/08/2021] Maria Cristina Orlando Siqueira: Boa noite!! 
[20:07, 31/08/2021] Ricardo Domingos Sagula: Boa noite 
[20:39, 31/08/2021] Edson Maciel Zanella: Boa noite 
 
Campinas, 31 de agosto de 2021. 
 
 
Edson Maciel Zanella 
 
 
Fábio Bortolin Britto de Araújo                 
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